



THE SERVICE CLUB OF THE YM.CA.

THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN

- 国際会長主題 「心新たに立ち上がろう」
- アジア会長主題 「心新たに立ち上がろう」
- 西日本区理事主題 「飛翔たとう ワイズスピリットを胸に」
- 中部部長主題 「ワイズは フェイス to フェイス」
- クラブ会長主題 「ワイズは楽しく 奉仕の心も楽しく」



2011年4月

*"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"*

会 長 近藤 豊                      副 会 長 小塚 英史                      書 記 小林 滋記  
 会 計 森本 征夫                      直前会長 杉山 弘時                      連絡主事 中井 信幸



### 今月の聖句

父よ、あなたがわたしの内におられ、わたしがあなたの内にいるように、すべての人を1つにしてください。

ヨハネによる福音書 17章 21節

## 4月例会案内

### 第一例会

日 時：4月14日（木）19時～21時

「お花見例会」

場 所：「まぼろしのもつ鍋」八事店

昭和区広路町石坂80-18

サン八事ビル一階

名城線八事駅4番出口から徒歩5分

会 費：3,000円

今月は、お花見例会です。3月26日現在、まだどこも「つぼみ硬し」でひよっとすると本当のお花見が出来るかも知れません。隼人池周辺の桜が存分たのしめるかも知れません。期待しましょう。なお例会出席の可否をYMCA 中井さんに4月10日までに必ず連絡してください。

### 第二例会

日 時：4月21日（木）19時～

場 所：南山YMCA

議 題：5月第一例会計画

次年度に向けて

その他

### 3月第一例会報告

日 時：3月10日（木）19時～21時

場 所：南山YMCA

出 席：荒川、小林、小塚、近藤、杉山、中井、森本

久しぶりにメンバーズスピーチで杉山よりスピーチして頂きました。題は、「鉄蓋（マンホール）を通して」でしたが、日頃道路を歩いていて何も気にとめないマンホールが我々市民生活にどんな意味を持っているのかを改めて知ることが出来大変有意義でした。地下に隠れているライフラインの複雑さ、功利性等と言ったものに改めてビックリしました。またその話の過程でライフラインの説明をして頂いている折に出た質問は全て地震とライフラインに関するものでした。偶然なのか、必然なのか。翌日あの大震災で、いまだにショックから抜け出られないし、これが日本なのかと思わずにはいられません。水道、電気、ガス、などのライフラインが狂うと一体どういうことなのかをスピーチの後24時間も経たない内に実感してしまいました。改めて

3月報告	在籍9名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		7名	8名	0	100%

地震、原発問題で苦しんでいる姿をメディアを通して見るとき、何かしなければ、と気持ちが焦ります。神戸の時と違い、現場に行くこともできず、ただただ見ているだけでいいのかと、自問自答することの多い毎日です。杉山君のスピーチを通しライフラインの重要性をマンホールというものを通して考えることが出来、とても有意義な時間でした。



### 3月第二例会報告

日 時：3月17日（木）19時～

場 所：南山YMCA

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、深尾、  
中井、森本

- (1) 4月第一例会の立案。
- (2) 今後の大震災への取り組み。
- (3) 街頭募金、評議会、西日本区大会、アジア大会等への参加者確認。

### 中部評議会報告

日 時：3月21日（月）

場 所：代官町会館会議室

出 席：荒川、近藤、

今期第二回の中部評議会が開催されました。事業報告の中では、EMCが今期13名プラスで今までにない好成績です。南山クラブは関わっていただけませんが、色々なクラブが若い人をメンバーに頑張っているようです。また、交流では、東海クラブのトライアングルDBCと南山クラブの40周年記念のIBCトライアングル活動が紹介されました。広報では、目下、荒川恭二ワイズに殆どお任せ状態のHPを何とかしたい、という意見もあり、議題としても取り上げられました。技術の要ること

で何人でも出来る訳ではないのですが出来る限り協力していくのがワイズの活動と思います。

次期部長には、東海クラブの長谷川君がなられますが、そのブレインとして、書記に八木ワイズ、会計に松本ワイズ、事務局長にあさのワイズなどが発表されました。主査関係では南山クラブより杉山君が広報主査になられます。次々期には南山クラブが引き受けざるを得ない状態なので、中部部会のことなど、考え始めなければなりません。

主査活動費として一回当たり上限6,000円までを補助できるよう提案され了承されました。上述しましたが、HP委員会の運営規則の見直しも提案され了承されました。その中で、各クラブのHPでクラブ紹介の書式管理方式についても提案があり了承されました。

大震災直後の評議会であり、話題の多くがどうしてもそちらに集中し、献金も義捐金のほうに回しましたが、それでも何かワイズとして出来ることはないのか、神戸を経験しているワイズとして何かしたい、という話題で一杯でしたがこの日は静観せざるを得ないということで、被災者の皆様の一刻も早い復興と無事を祈り散会しました。



### 東北地方大震災救援街頭募金

3月19日（土）15時より栄にてYMCAの街頭募金がありました。改めてこの大震災の関心の深さを知ることが出来ました。当日YMCA以外の各種団体が栄の角に立っていました。こんな光景は今まで見たこともありませんでした。その各種団体に多くの皆様がそれぞれ募金をしていく姿に、皆何かせねば、という思いがよく伝わりました。別に縄張り争いをするわけでもなくすぐ隣に、別団体が

いても同じ思いが伝わって来ました。ともすれば、縄張り意識的な気持ちが起きてくるのが今までには、よくありました。

YMCAだけで、栄、名駅で数か所に分かれ100名近くのメンバー、リーダー、スタッフなどが街頭にたち「お願いしまーす」と声をあげました。2時間弱の間で40万以上の募金が集まりました。目下我々の出来ることは、こんな小さなことしか出来ないのかもしれませんが、小さくても心を込め、想いを馳せ積み重ねていくことで何か協力できるのではないかと思います。

出席： 荒川、小林、杉山



### 丸和印刷株式会社より東日本大震災の支援金

丸和印刷株式会社より3月17日(木)には5万円支援金としていただきました。3月19(土)に名古屋中央教会や栄でYMCAが街頭募金をする前に森本さんの一声によりあつという間に集まり、さすがいつもチャリティーランなどにご協力いただいている丸和印刷さんと思えました。ありがとうございます。

### 「ちょっと一息」

荒川 文門

今年の中々春がこないようですね。暇を見つけて、というより毎日暇なのであちこちの里山に出かけ花探しをしています。奥矢作の福寿草もまだひと花、二花、多治見のコブシもまだつぼみ、足助のカタクリも未だちらほら、可児の鳩吹山のカタクリもまだまだ、とどこへ行ってもきれいと言える花には巡り会っていません。こんな年は異常です。そんな中で、春日井の内々神社のショウジョウバカマだけは、き

れいなピンクの花を咲かせていました。昨年も書きましたが、春の花の楽しみは、南信州の一本桜を見に行くことです。一番下の売木村から伊那の高遠までの間に「何々桜」と名のつく桜、大抵は、小彼岸桜かしだれ桜ですが樹齢2,300年の木が至る所にあります。記録されているだけで136本あります。それら桜の季節は短く一週間程度ですので、満開に見に行くのは至難の事です。

同じ村の中でも開花期が違ったり、例年とは違ったり色々ですので、一年に見られるのはほんの2,30本見られれば上出来です。大抵山の中の集落ですので半日で一本しか見られないこともあります。でもお目当ての桜が見られた時は本当に感激です。別に写真を取るわけでもなく、絵を描くわけでもなくただ見られればうれしいだけの話ですが待ち遠しい限りですが、春が遅く名古屋市内のソメイヨシノも未だですので、例年よりは相当遅れそう、5月に掛るかも知れません。来月号には写真つきで語報告します。

### YMCAニュース

3月11日に起こった東日本大震災でYMCAもいろいろな影響がでました。次の日に予定していた野外活動の1泊キャンプは海の方に出かけるアースは1泊は中止になり、日曜日だけの活動となりました。また3/19(土)~20(日)に行われる予定の「レインボースキーキャンプ」、春休み実施の3/21(金)~28(日)も白樺高原に行く「るんるん春スキーキャンプ」が信越地方の地震で中止となりました。楽しみにしていた子どもたちにはとても申し訳なかったのですが、そうさせてもらいました。でも他のデイプログラムや集中体操教室は実施され、子どもたちの歓声が南山YMCAに響きました。いちご狩りにでかけたり、事務所の前で火をおこして野外料理やおやつ作り、園庭では鬼ごっこやボール遊び、隼人池公園や東山動物園にお出かけなど元気いっぱい遊びました。

‘11年度の定例クラスの募集も順調で、’10年度同様に集まっています。まだ定員に達していないところは、スタッフも「頑張って集めるぞ」と目が輝いています。そして今年度まで受付を行っていただいた田中綾子さん(旧姓浅野)が3月いっぱい退

職され、新しく伊藤真愛（いとうまかな）さんが入職されました。また来月号には自己紹介させていただきます。

また3/19（土）には100名ほどが急遽お集まりいただき、栄で7か所に分かれて募金活動を行いました。1時間で40万円ほど集まり感謝の気持ちでいっぱいです。また急遽設定したのにも関わらずご協力いただいたワイズメンズクラブ、委員の方、ボランティアリーダー、色々な方々に感謝いたします。

### 例会出席表

No.		3 / 10 第一例会	3 / 17 第二例会	3 / 19 街頭募金	3 / 21 中部評議会
1	浅井 昭和		○		
2	荒川 文門	○	○	○	○
3	小林 滋記	○	○	○	
4	小塚 英史	○			
5	近藤 豊	○	○		○
6	杉山 弘時	○	○	○	
7	中井 信幸	○	○		
8	深尾 俊雄		○		
9	森本 征夫	○	○		